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八幡浜市学校再編整備検討委員会 議事要旨 

（第５回会議）【公開用】 

日時： 平成28年10月27日（木）18:58～20:40 

場所： 保内庁舎3階 第3会議室 

欠席委員：日出山委員、山口委員、脇水委員、井上委員、菊池委員、鈴木委員、 

松岡委員 

事務局： 教育長・教育指導主幹・学校教育課長・同補佐 

○会議次第 

１．開 会 

２. 議 事 

 （１）中間報告（案）について 

 （２）意見募集について 

 （３）学校再編に係る具体的な方策について 

（４）次回会議の日程及び議題について 

３. 閉 会 

 

◎会議概要 

○開会（18時58分） 

 

○議事 

（委員長） 

・ 本日の会議録の署名人を藤堂委員と藤井委員にお願いする。 

（１）中間報告（案）について 

（事務局からの説明） 

・ 前回からの中間報告（案）の修正点について 

（２）意見募集について 

（事務局からの説明） 

 ・ 募集期間、意見提出方法、意見の取扱い等について（資料5-2） 

・ 意見募集を行う前に、本日の意見を基に修正した中間報告（案）を各委員に送付す 

る。意見がある場合は、個々に事務局へ連絡していただきたい。 

（３）学校再編に係る具体的な方策について 

（事務局からの説明） 

・ 各小中学校の児童生徒数推計（資料5-3）を参考に考えていただきたい。 

・ 来年度、どの学年も複式学級となる予定の学校がある。 
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（４）次回会議の日程及び議題について 

・ 次回は、具体的な学校再編について引き続き協議する。 

・ 次回、第６回会議を１１月２４日（木）午後７時から保内庁舎第３会議室で行うこと 

を決定する。 

 ・ 第７回会議は、１月に開催する。 

○閉会（20時40分） 

  

□ 委員発言（同種の発言はひとつに要約しています） 

（１）中間報告（案）について 

・ 「八幡浜市が目指すべき現実的な学校規模」について、小学校を前回までは１学級20

名程度で検討していたが、１学級25名程度に変更してはどうだろうか。小学校は前の答

申と変わっておらず、市内全体の小学校再編については今まで通りとなってしまう。 

・ 現在の再編整備計画で示している学校規模と児童生徒数推計を比較してみても、今回

は中学校だけでなく小学校の人数についても変更すべきだと思う。 

・ 中学校の規模についても再度、今の検討規模でいいか諮るべきではないか。 

→ 中学校の規模については、現検討内容でかまわないことでまとまる。 

（２）意見募集について 

・ パブリックコメントにおいて、いただいた質問や意見に対して、個別に回答しなくて

もいいのか。パブリックコメント制度の約束事に反しない意見募集としてほしい。 

 → 寄せられたご意見は、今後、答申に向けた議論をする際の参考にしていただくこと

となるため、事務局から個別の回答はできない。 

・ パブリックコメントの募集については、市広報やＨＰで周知、募集するだけでなく、

幼稚園、小中学校保護者に対してもお知らせし、意見募集してほしい。 

（３）学校再編に係る具体的な方策について 

・ 各学年２学級を維持できる教室数がない学校もあるため、具体的な方策を考えるにあ

たって、各学校の教室数等、施設面も確認した上で考えていく必要があると思う。 

 

上記のとおり八幡浜市学校再編整備検討委員会（第５回）の議事経過及びその結

果を明確にするためにこの議事要旨を作成し、出席者２人が署名する。  

 

  平成２８年１０月２７日 

                   署名人   

 

                  署名人   


